## Comentario sobre el Concurso Provincial de Fotografía

Se celebró con señalado éxito nuestro Concurso Provincial de Fotografía en los primeros días del mes de Junio. Por estimar que lo merece y aunque sea brevemente, me permitiré hacer un pequeño comentario con el permiso de los expositores.

Ante todo debo de señalar el satisfactorio hecho de ver muchos nombres nuevos en los catálogos. Ya se había llegado a una monotonía en este sentido, que por ser siempre los mismos expositores con sus peculiares estilos, se llegaba a restar interés a los concursos. Esta vez hubo nuevas firmas y se nos ha demostrado una vez más que con afición e ilusión se pueden lograr buenos resultados. Ahí está ese primer premio recaído sobre un principiante a estos concursos, que nos hace pensar a la vista de su técnica y buen gusto, que en próximos certámenes, vamos a tener un nuevo elemento digno de tener en cuenta a la hora de los pronósticos. Otra sorpresa, y grata, ha sido ese tercer premio, recaído también sobre un novel, que además se le otorgó el galardón a la mejor colección de obras. Total un excelente resultado para levantar el ánimo de los recelosos. De cinco premios, tres de ellos para quienes acudían por vez primera, lo que demuestra que no hay distancias entre unos y otros, y si las hay, no son tan grandes como para rendirse de antemano.

Hay que resaltar que este halagador resultado, no se ha debido a la casualidad ni mucho menos, pues aparte de las obras premiadas, se vieron cosas muy buenas, que de haber sido mayor la lista de distinciones, se hubiera aumentado el número de «recien llegados» con justo premio.

En lugar aparte de este BOLETÍN figura ya la relación de galardonados y su descripción, por lo que no es preciso enumerarlos aquí. Solamente quiero destacar lo más saliente sin entrar en detalles, ni mucho menos hacer una crónica para la que no estoy capacitado.

Como lo destacado en esta ocasión ha sido el gran triunfo de los debutantes, sobre ello girará cuanto se quiera hablar de este concurso, sin que ello quiera decir que se desestime la gran labor de los demás. Agrada ver cómo aumentan las listas de los expositores y ello nos hace pensar que el próximo gran concurso de Ferias será reñido. Sabemos que, al menos, las firmas que han obtenido tan rotundo triunfo nos demostrarán claramente, que lo hecho en esta ocasión se puede superar o por lo menos mantener, lo cual ayudará a que nuestra exposición más importante aumente en interés. Son muchos los que esperan ver si esto es cierto; yo casi estoy seguro, porque se por lo experimentado en mí mismo, lo que ocurre con ésto. Se mete uno y no hay salida, y mucho menos cuando se tiene la satisfacción interna de haber triunfado. Ese amor propio y el orgullo que proporciona un éxito, vale mucho más que lo material en premios, y eso es precisamenie lo que se espera de estos nuevos valores. Eso es precisamente lo que nos ha impulsado a todos y también les impulsará a ellos. De su valía no hay duda, porque lo conseguido ha sido justo y en noble competición, así es que suponemos su ilusión por formar parte del concierto de expositores destacados con la esperanza de conseguir algún día llevar la batuta.

Que sea enhorabuena, y cunda el ejemplo, ello solo nos puede reportar satisfacciones a todos y estímulo para seguir adelante en nuestro empeño de hacer grande la afición y extenderla sin límites. Así pues mi felicitación a todos los participantes y sobre todo a los premiados y mi agradecimiento, que lo hago en nombre de cuantos hemos podido admirar y deleitarnos con tan valiosos trabajos, proporcionando un éxito más a esta Agrupación.

MODESTO.